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9:59　開会・挨拶 　

開催概要説明

会期1日、出席委員8名、通院により欠席1名（戸田委員）

開会挨拶

議事1　住民意見の聴取結果について

(1)　アンケートの聴取結果について

資料により内容説明

(2)　アンケートの集計結果について

資料により内容説明

・　暫時休憩するので、アンケートの集計結果を各委員精読願いたい。

暫時休憩

再開

休憩　10:52

再開　11:02

(3)　アンケートの取扱いについて

資料により内容説明

委員間討議

会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

合計 0名

合計 1名

議会サポーター 0名

報道関係者 0名

議長

主幹 松本　博史

委員長 14番

佐藤

佐藤

委員長 14番

松本事務局主幹

戸田　憲悦 欠席

第14回議会基本条例調査特別委員会　要点記録

開閉会日時 令和2年12月22日(火曜日) 会議場所
別海町議会

委員会室2・3

開会 9:59

閉会 12:00

出席 中村　忠士 出席

横田　保江 出席 瀧川　榮子 出席 出席

傍聴者数
一般 0名 議会モニター 0名

事務局職員 事務局長 小島　　実

出席

議員の出欠

宮越　正人 出席 小林　敏之

田村　秀男 出席

委員外の出席 西原　　浩 議会モニター 0名

委員長 14番 佐藤

事務局主幹 松本

委員長 14番 佐藤

委員長 14番 佐藤

事務局主幹 松本

委員長 14番 佐藤

委員 12番

議長 西原

・　アンケートの取扱いについて協議したい。議会だより2月号にも結果を抜粋し

て掲載していきたい。

委員長 14番 佐藤

委員長 14番 佐藤

・　基本的には、議会に関する意見のうち、基本条例に反映させる意見があ

れば、そのように取扱い、議会以外に対する意見については、全文を何らか

の形で周知した上で各常任委員会に情報提供していくということでよいので

はないか。団体を訪れてアンケートを依頼した経緯があるので、回答しても

らった人の数くらいは、集計結果を届ける配慮が必要ではないか。広報に関

しては、ある程度内容を絞って簡素化して広報しなければならない。議会だ

よりは38%しか見ておらず、ホームページは77%の方が見ていないというアン

ケートの結果となった。周知方法を考えないと徒労になりかねない。

副委員長 13番 中村 ・　全文を公開することに関しては、「協力いただいた団体には、お礼状ととも

に全文を冊子にして配布する」「議員に配布する」「ホームページに公開す

る」という3種の方法でよいのではないか。

・　全文を全町民に配布するのは、混乱の心配がある。

副委員長 13番 中村 ・　全町民に配布するということではなく、ホームページに載せるということであ

議長 西原 ・　委員長発言してよろしいか。

・　発言を許可する。

委員 12番

委員長 14番 佐藤

・　特別委員会の結論のほか、議会運営全般に関することだから、議会運

営員会でも協議すべきではないか。

・　確かに各団体にはアンケートに協力していただいたが、（不確かな情報が

不確かなまま）広がっていくのではないか。



第14回議会基本条例調査特別委員会　要点記録

休憩　11:40

再開　11:50

議事2　その他

1　次回の委員会について

・　次回以降の委員会の開催日について調整したい。

委員間討議

討議結果

第15回議会基本条例調査特別委員会

1月13日（水）　10:00～

第16回議会基本条例調査特別委員会

1月21日（木）　10:00～

2　その他

特になし

閉会挨拶

委員長 14番 佐藤

委員長 14番 佐藤

12:00　閉会

委員長 14番 佐藤

委員長 14番 佐藤

委員長 14番 佐藤

委員長 14番 佐藤

副委員長 13番 中村 ・　確認したいが、行政の場合の掲載方法は。

・　アンケート回答者が時間を割いてくれたことを考えると、基本的にすべて公

開するのが信頼関係の1丁目1番地。混乱の危惧があっても、アンケートを

集めたかいもないし、アンケートに答えてくれた人に説明もできない。書いてく

れたことは書いたことを覚えているので、公開しないと議会の信頼につながって

いかない。

議長 西原 ・　過去の議会報告会の意見の広報についても、全文は取り扱っていない。

委員 1番 宮越

委員長 14番 佐藤 ・　次回の委員会において、意見に対する回答案を添えた場合の資料を示

し、再度協議する。

委員 3番 田村 ・　批判についても議会に対する関心なので、ファンクラブとは言わないけど、

正面から対応すべき。

委員 1番 宮越

事務局主幹 松本 ・　電子メールなどに関しては、誹謗中傷は取り扱わないこととなっている。

・　基本的に全文掲載と考えるが、個人、団体を特定できるものは除いてい

るものと考える。

委員 12番 ・　やはり一部抜粋して掲載すべきだと考える。


